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Bad Iburg, 07.02.2022 

Nils Hülsmann 
Münsterstraße 54 
49186 Bad Iburg 
015146621579 
 
Stadt Bad Iburg 
Bürgermeister Daniel Große-Albers 
Postfach 1260 
49186 Bad Iburg 
 

 
Anfrage zur aktuellen Nutzung/Situation des Fahrradkellers in der Realschule 
Bad Iburg 
 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
hiermit stellt die Ratsfraktion von Bündnis 90 / Die Grünen folgende Anfrage: 
 

- Prüfung der aktuelle Nutzung des Fahrradkellers der Realschule Bad Iburg und 
eine Überprüfung inwiefern hier der Fahrradkeller kurzfristig wieder als Solcher 
für die Schüler:innen zur Verfügung gestellt und entsprechend benutzt werden 
kann 

 
Wir möchten hiermit die Anfrage des Einwohners Oliver Hagemann (Schüler der Realschule 
Bad Iburg) in der Sitzung des Bildung- und Sozialausschusses vom 03.02.2022 unterstützen. 
Oliver Hagemann hatte aus unserer Sicht eine etwas lapidarere Antwort erhalten, dass der 
Fahrradkeller kurzfristig zugestellt worden ist und man sich darum kümmern werde. Diesem 
Anliegen möchten wir Nachdruck verleihen, da wir eine Herstellung für die vorgesehene Nut-
zung des Fahrradkellers für positiv erachten. 
 
Zum einen ist die aktuelle Fahrradabstellanlage im Außenbereich eine Zumutung für die 
Schüler:innen. Durch die Sanierung der Aula hat sich diese Situation weiter verschlimmert. 
Des Weiteren sehen wir das Angebot des Fahrradkellers für die Schüler:innen als eine er-
weitere Art eines Mobilitätsangebots. Sofern die Schüler:innen ein Möglichkeit erhalten ihr 
Fahrrad trocken und sicher abzustellen, erhöht dies aus unserer Sicht die Chance mehr 
Schüler:innen den Weg zur Schule mit dem Fahrrad zu bestreiten. Ein letzter Nebeneffekt 
ist, die Reduzierung des MIV (umgangssprachlich „Elterntaxis“). 
 
Ein weiteres Problem könnte zudem gelöst werden: Die Fahrräder werden derzeit auf der 
Einfahrt/Stellplatz, der für die Feuerwehr freigehalten werden muss, abgestellt. Dies wieder-
rum kann bei einem Einsatz der Feuerwehr zu einem großen Problem führen. 
 

Wir bitten daher um eine Stellungnahme seitens der Verwaltung bis zur nächsten Sitzung 
des Bildungs- und Sozialausschusses. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
Nils Hülsmann 
Ratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen 


